SÍNTESIS DE NOTICIAS

MARTES 21 DE SETIEMBRE DE 2010

PESQUERÍA

UNAS 35 EXPORTADORAS INGRESARON A COMPETIR EN CONCHAS DE ABANICO

De los productos acuícolas que exporta el Perú, las conchas de abanico y los langostinos lideran los envíos, considerando que cada uno ha exportado alrededor de US\$ 42 millones hasta julio de este año. Henry Quiroz, presidente del Comité de Pesca de Adex, indicó que para este año se ve una recuperación en los precios, que se deprimieron por la crisis internacional, lo que afianzaría la apuesta que hicieron los empresarios en este rubro. "Desde el año pasado, en conchas de abanico deben haber al menos unas 25 a 35 empresas que han entrado a la exportación y en total hay más de 40 que están compitiendo, a diferencia de langostinos que se mantiene en igual número", detalló. (Gestión 13)

MYPE E INDUSTRIA

SE VIENE REBAJA DE ARANCELES A INSUMOS PARA EL AGRO Y METALMECÁNICA

El flamante ministro de Economía, Ismael Benavides, anunció que su despacho realizará una nueva reducción arancelaria, y para esto vienen trabajando con el **Ministerio de la Producción**. Dijo que se está revisando un conjunto de partidas arancelarias, particularmente aquellas que tienen una protección negativa, y se harán los ajustes necesarios cuanto antes. "Tenemos que continuar en la política de apertura al mundo y hacernos más competitivos", subrayó. Desde hace un tiempo el sector industrial venía reclamando por qué algunos insumos tenían aranceles más altos que los de los productos finales importados (producidos con dichos insumos), generando una protección arancelaria negativa y perjudicando a la industria local. (...) El viceministro de Economía, Carlos Casas, explicó que la rebaja arancelaria la vienen trabajando con el **Ministerio de la Producción** y la idea es ir alineándonos con los niveles de otros países con que competimos. Dijo que las partidas corresponden a sectores como el metalmecánico y el agropecuario, entre otros. (Gestión 3, Perú.21-9, Expreso 2 A)

OPINIONES

"Todavía hay espacio para una rebaja de aranceles, medida que favorecerá al producto importado, pero los precios finales no siempre bajan en la misma proporción". Juan Varilias. Presidente de ADEX

"La SNI ha venido pidiendo resolver la protección negativa de partidas como los minerales. Acá los insumos pagan 9% y los productos finales 0%". Javier Dávila. Estudios Económicos de la SNI. (Gestión 3)

SEGUIRÁ REBAJA DEL DRAWBACK

El ministro de Economía descartó la posibilidad de prorrogar el cronograma de la rebaja de la tasa de devolución del drawback a los exportadores, respondiendo al pedido hecho por este sector ante la tendencia a la baja del tipo de cambio. Benavides dijo que la caída del dólar es una preocupación porque afecta a los exportadores, pero con las medidas tomadas por el BCR podemos esperar que la tendencia a la baja del tipo de cambio se tenga en los próximos días. (Gestión 3, Expreso 2 A)

'DRAWBACK' PARA PYMES

Para evitar que la depreciación del dólar afecte a los exportadores, Ismael Benavides Ferreyros, ministro de Economía y Finanzas, buscará que las microempresas y pequeñas empresas (pymes) también se beneficien del sistema de devolución del IGV ('drawback'). (Gestión B3)

BANCOS Y CAJAS OFRECEN TASAS PREFERENTES Y SORTEOS A MYPES POR CAMPAÑA NAVIDEÑA

Varios bancos y cajas municipales de ahorro y crédito (CMAC) están ofreciendo incentivos a los micro y pequeños empresarios que requieran financiamiento por campaña navideña. El gerente del Segmento Pyme y Negocios del Banco de Crédito BCP, Luis Almandoz, señaló a Gestión que las tasas de interés en soles para capital de trabajo por campaña navideña están

oscilando entre 30% y 40% anual, similares a las de la campaña pasada. (...) Por su parte, Mibanco está ofreciendo 15,000 cenas navideñas a las mypes que obtienen un crédito por la campaña navidad hasta el 15 de diciembre. (...) Almandoz estimó que los préstamos para mypes en la presente campaña navideña se incrementarían 20% en comparación al año pasado, debido al mayor poder adquisitivo de los clientes, el optimismo de las mypes, que acabaron sus stocks en la última campaña de Fiestas Patrias . (Gestión 15)

PBI CRECERÍA 8% ESTE TRIMESTRE

El PBI creció 6.3% en el primer trimestre y 10.1% en el segundo, y para el periodo julio – setiembre se podría esperar un crecimiento de 8%, es decir una desaceleración en la expansión de nuestra economía, estimó el Scotiabank. Ese banco espera un menor ritmo de crecimiento debido, entre otros, al término del proceso de recomposición de inventarios, en particular de la manufactura. (Gestión 6)

LA SUNAT CIERRA LOS CAMINOS PARA LA SUBVALUACIÓN DE IMPORTACIONES

Para la lucha contra la subvaluación de importaciones cada país ha ido adoptando medidas según sus características. Las autoridades en el Perú estudiaron toda la legislación y práctica comparada en América Latina para elaborar un esquema que se ajuste a nosotros, explicaron a funcionarios de Aduanas. Así, entre otros, se ha decidido mejorar la aplicación del método deductivo que ahora va a permitir determinar la base imponible de importación, partiendo de analizar el precio de venta local interno. . (Gestión 8)

EMPRESAS DE EUROPA YA ENCARGAN CONFECCIÓN DE ROPA PARA NIÑOS EN PERÚ

Si bien el público femenino suele ser el principal comprador de prendas y gran parte de la oferta se orienta a este segmento, la ropa de niños viene ganando espacio entre los confeccionistas, quienes pueden incluso conseguir mejores márgenes. Hortensia de Hutten, directora de Le Showroom de París, señaló que las perspectivas del Perú en los mercados extranjeros son alentadoras, ya que se brinda una oferta de calidad y se tienen diseños muy creativos. Un aspecto favorable es la predisposición del mercado nacional a fabricar colecciones a terceros, de tal manera que hoy más de 20 empresas europeas ya encargan la confección en Perú. (Gestión 12)

BIOCOMERCIO GENERÓ ENVÍOS AL EXTERIOR POR US\$ 125 MILLOMES

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, afirmó que los productos de biodiversidad alcanzaron exportaciones por US\$ 125 millones durante el 2009, destacando la cochinilla, tara, nuez de Brasil, achiote, sacha inchi y camu camu. "Los acuerdos de libre comercio nos proporcionan amplias oportunidades para el biocomercio, permitiéndonos el acceso a los mercados con creciente demanda. Por ejemplo, la Unión Europea absorbió cerca del 30% de los envíos peruanos de estos productos en el 2009", dijo. (Gestión 13)

EXPOALIMENTARIA PROYECTA CUADRIPLICAR SUS VENTAS

La segunda edición de la Expoalimentaria, organizada por la Asociación de Exportadores (ÁDEX) y que va del 22 al 24 de setiembre, espera generar negocios por US\$100 millones, gracias a la presencia de por lo menos 700 empresas internacionales que vienen a comprar frutas, hortalizas y productos hidrobiológicos del Perú. En la edición anterior, esta feria permitió cerrar negocios por US\$25 millones. (El Comercio B5)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/expoalimentaria-proyecta-cuadriplicar-sus-ventas/20100921/642221

EL PERÚ NECESITARÁ TRES VECES MÁS ENERGÍA EN 20 AÑOS

Edificios con paneles solares en los techos para iluminar los hogares, plantas que transforman la basura en electricidad, un paisaje urbano salpicado por molinos de viento para ayudarnos a generar más luz, podrían ser una visión no tan surrealista para la capital de aquí a 20 años. (...) De hecho, las proyecciones de demanda de la energía, que habían caído de 9% en el 2008 a 4% en el 2009, para este año se proyecta que darán un fuerte salto, llegando a11%, según estima el presidente de Osinergmin, Alfredo Dammert. En seis años, esa tasa de crecimiento de la demanda se habrá duplicado, y en dos décadas se habrá cuadruplicado, calcula el ex ministro de Energía y Minas, Carlos Herrera. Si hoy consumimos 4,500 megavatios por hora -añade-, en 20 años estaríamos consumiendo por lo menos 18,000 megavatios (MW), y no tenemos hoy la capacidad para generarlos. (...) (Gestión 16-1

CONSORCIO CAMISEA AMPLIARÁ CAPACIDAD DE PROCESAMIENTO DE GAS NATURAL A 1,580 MMPCD

En agosto de 2009, el Consorcio Camisea propuso al gobierno un "Plan de Acción" con el objetivo de aumentar significativamente el suministro de Gas Natural para el mercado interno. Cabe resaltar que de acuerdo al plan, este año el 100% de la producción de gas natural del lote 88 se ha vendido en el mercado interno y todas las exportaciones del Consorcio de Perú LNG (Melchorita) se vienen realizando con gas natural proveniente del Lote 56. (Publirreportaje – Expreso 7, Correo 7, La República 5)

CAERÍA PRODUCCIÓN DE ARROZ

La producción nacional de arroz, que en el 2009 fue de 2.9 millones de toneladas, sería al cierre del 2010 de 2 millones de toneladas, es decir inferior en un 33%, según proyectó el Ministerio de Agricultura. Indicó que esto sería un reflejo de que en la campaña 2009/10 las siembras se redujeron considerando que había habido una sobreproducción generada en la campaña anterior. (Gestión 6)

IMPORTACIONES DE ALGODÓN DE EEUU

El Indecopi confirmó una resolución de abril del 2009 que declara infundada la solicitud para la aplicación de derechos compensatorios sobre las importaciones de algodón en fibra originario de Estados Unidos. Explicó que los solicitantes no han acreditado la existencia de relación causal entre el daño sufrido por la Rama de Producción Nacional (RPN) y las importaciones denunciadas. (Gestión 6)

CAMBIO DE NOMBRES

Las tres empresas subsidiarias de Palmas del Espino, compañía perteneciente al grupo Romero, decidieron modificar sus nombres. Así Agropecuaria del Shanusi ha cambiado su denominación social por Palmas del Shanusi. En tanto que Agrícola del Caynarachi ha modificado su denominación social por Palmas del Oriente y Sociedad Industrial del Yurimaguas por Industrias del Shanusi. (Gestión 10)

CONSORCIO CAMISEA ACEPTÓ QUE GAS DE LOTE 88 SEA SOLO PARA MERCADO LOCAL

En las negociaciones entre el Estado y el consorcio Camisea para que las reservas de gas natural del lote 88 vayan solo al mercado interno, finalmente se logró ese propósito, lo anunció ayer el presidente de Perupetro, Daniel Saba, quien representa al Estado en dichas tratativas. "Han aceptado la renegociación (del contrato), y sin asomo de duda, también aceptaron que el gas del lote 88 nunca se va a exportar", enfatizó Saba tras inaugurar el II Premio Carec (Comité de administración de los recursos para capacitación) para proyectos de responsabilidad social de empresas petroleras. (Gestión 4)

GASCOP TRANSPORTA GAS NATURAL A PIURA

La empresa Gas Comprimido del Perú (Gascop), de capitales colombianos, puso en marcha su proyecto de distribución de gas natural comprimido (GNC) y vehicular (GNV) en la región Piura, con una inversión de US\$14 millones, informó la Cámara Peruana de Gas Natural Vehicular. (El Comercio B8)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial 1/20100921/642371

ACTUALIDAD

PILAR NORES DE GARCÍA ES LÍDER HUMANITARIA DEL AÑO

La presidenta del Instituto de Trabajo y Familia, Pilar Nores de García, fue nombrada Líder Humanitaria del Año por la prestigiosa revista de negocios internacional Latin Trade. La designación se otorgó en reconocimiento a su dedicación para mejorar las vidas de las personas de bajos recursos económicos en las comunidades rurales. (El Peruano 2)

EL PRÓXIMO GOBIERNO ENFRENTARÁ LA DEVOLUCIÓN DEL FONAVI

Para el titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), Ismael Benavides, es injusto que todos los peruanos asuman una deuda cuyos recursos originales probablemente se hayan gastado en obras en todo el país, refiriéndose al ex Fondo Nacional de Vivienda (Fonavi). Por sentencia del Tribunal Constitucional, el próximo 3 de octubre se votará mediante referéndum si se procede o no a devolver los recursos recaudados en dicho fondo a sus aportantes. De acuerdo a las últimas encuestas, más del 70% votará a favor de la devolución que involucraría recursos de entre S/. 5.000 millones hasta por más de S/.20.000 millones.

Algunas voces de alarma señalaron que ello afectará el equilibrio fiscal de manera negativa. (El Comercio B2)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/proximo-gobierno-enfrentara-devolucion-fonavi/20100921/642333

CANDIDATOS CON OSCURO PASADO

(...) Un revelador y actualizado informe, a agosto del presente año, de la Dirección de Inteligencia del Ministerio del Interior, al que accedió Perú.21, da cuenta de 674 postulantes a alcaldes provinciales, distritales y regidores, así como a presidentes y consejeros regionales en todo el país que presentan un largo pergamino delictivo que aún siguen siendo materia de investigación. De acuerdo con el minucioso análisis policial, de los 674 candidatos con dichos antecedentes, 317 buscan ser regidores a nivel nacional, 181 pretenden ser burgomaestres distritales, 40 intentan ser alcaldes provinciales y 80, concejales. (Perú.21-Portada-2,3)

http://peru21.pe/impresa/noticia/candidatos-oscura-pasado/2010-09-21/285636

DEBATE SERÁ EL LUNES 27

Finalmente, las candidatas Susana Villarán y Lourdes Flores se pusieron de acuerdo y sostendrán el próximo lunes, durante 90 minutos, el esperado debate en Villa El Salvador, a las 6 y 30 de la tarde. Las partes negociadoras acordaron que el lugar de la confrontación sea el Centro de Comunicación Popular, Promoción y Desarrollo de ese distrito. Los temas acordados son Transporte, Seguridad, Buen Gobierno, Medio Ambiente, Políticas Sociales y uno libre. (Perú.21-5)

http://peru21.pe/impresa/noticia/debate-lunes-27/2010-09-21/285641

"INTERCEPTACIONES SON REPUDIABLES"

Solidarizándose con la candidata edil del PPC, Lourdes Flores Nano, por las interceptaciones telefónicas de las que fue objeto, el alcalde de Lima, Luis Castañeda Lossio, no dudó en calificar lo ocurrido como un acto completamente repudiable. "Con lo ocurrido voy a ser completamente duro, ha sido repudiable, mucha gente dice a mí no me toca porque esta vez ha sido Lourdes Flores, pero creo que cualquiera pudo haber sido la víctima", declaró. (Expreso 3)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=115224 &Itemid=1

AL RECHAZAR ACUSACIONES, CATAÑO IRRUMPE EN LA CAMPAÑA ELECTORAL

A primera hora de la mañana del lunes el empresario César Cataño Porras apareció sorpresivamente en Radioprogramas del Perú para afirmar que nunca se le ha encontrado droga en su poder y que tampoco afronta ningún proceso por tráfico ilícito de estupefacientes, como algunos medios de comunicación han difundido. (...) Respecto a la aparición de César Cataño en la escena pública, la candidata del PPC dijo que no tiene nada que ver con dicha presentación, pero que, en todo caso, Cataño tiene derecho a decir su verdad y que la población sabrá juzgar. (La República 4)

http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100921/4/node/290406/total/15/pagina

ATENTARON ANOCHE CONTRA CANCHES

Dos sujetos a bordo de una motocicleta dispararon anoche contra el auto en el que se desplazaba Rogelio Canches, postulante por el Movimiento Mar Callao a la presidencia regional del Primer Puerto. Así lo informó el candidato a la Municipalidad Provincial del Callao por el mismo grupo, Fernando García, al programa Prensa Libre. Contó que los dos sujetos balearon el auto de Canches, aproximadamente a las 10:30 de la noche, cuando se encontraba a un kilómetro de la refinería de La Pampilla, rumbo a Ventanilla. (Perú.21-7) http://peru21.pe/impresa/noticia/atentaron-anoche-contra-canches/2010-09-21/285648

RESULTADOS DE ENCUESTAS SÓLO HASTA EL DOMINGO 26

El domingo 26 del presente mes será el último día en que podrán difundirse los resultados de las encuestas de opinión e intención de voto, informó el Jurado Nacional de Elecciones (JNE), como parte de su labor de difusión de las diversas restricciones que regirán antes, durante y después de los comicios regionales y municipales del 3 de octubre. (El Peruano 5)